



24時間チャリティースポーツカーニバル開催 「愛は地球を救う」in MASAKI

8月18日(土)13時から19日(日)13時にかけて、松前公園で、松前町体育協会主催の24時間チャリティースポーツカーニバル「愛は地球を救う」in MASAKIが開催されました。

今年の競技種目は、新たにホッケーが増え、ジョギング・ソフトボール・レクリエーションバレーボール・卓球・パウンドテニス・グラウンドゴルフ・ソフトテニス・バドミントン・レクリエーション・バスケットボール・硬式テニスの合計12種目が行われました。子どもからお年寄りまで、皆さんスポーツを楽しみながらチャリティー活動を行いました。

また、今年も24時間チャリティースポーツカーニバル小学生ソフトボール大会が開催され、熱戦が繰り広げられました。

当日は大勢の方から募金をしていただき、総額54万5,784円集まりました。そのうち10万円は、松前町社会福祉協議会へ、残りを南海放送24時間テレビへ寄附しました。善意の募金にご協力ありがとうございました。



▲暑い中、たくさんの善意が集まりました。

輝け！未来のスターたち 「Teen's ヴォーカルオーディション in まさき」

この夏、ティーンエイジャーの間で話題のオーディション企画「Teen's ヴォーカルオーディション in まさき」。たくさんのご応募(131件)をいただきありがとうございました。一次及び二次審査の結果、12組の方が決勝大会に進出されました。

なお、審査結果は次のとおりです。これからも、夢に向かって頑張ってください。

- ベストヴォーカリスト 山本紗耶香さん(松山市/15才)
- 審査員特別賞 真田 静さん(松山市/16才)
- 審査員特別賞 松居 香奈さん(松山市/18才)



▲ベストヴォーカリストに輝いた山本紗耶香さん

伊予郡社会体育大会 松前町チーム17種目中10種目優勝

8月26日(日)、9月2日(日)の2日にかけて、第33回伊予郡社会体育大会が中山町で開催され、全17種目に熱戦が繰り広げられました。松前町はそのうち、10種目優勝、5種目準優勝というすばらしい成績を収めました。

優勝・準優勝チームは、9月30日(日)に開催された愛媛スポーツレクリエーション祭'01松山地方大会に、松前町及び伊予郡の代表として出場しました。

伊予郡社会体育大会の松前町チームの成績は、次のとおりです。

優勝

- ・バレーボール女子1部
- ・バレーボール女子2部



準優勝

- ・卓球男子
- ・ソフトテニス
- ・ターゲットバードゴルフシニア
- ・パウンドテニス
- ・グラウンドゴルフ

